

白五小だより

平成27年11月30日(月) No.21 白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫 TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042

校内マラソン大会 みんなかんばりました!

11月11日(水)、平成27年度の校内マラソン大会が行われました。すばらしい秋空のもと、たくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんのあたたかい応援を受けて、子どもたち一人一人よくがんばりました。子どもたちはこれまでに、朝の練習や体育の時間のコース練習をとおして、本番に備えてきました。その成果を十分に発揮して、出場した児童全員が完走することができました。応援ありがとうございました。

しかし、中にはマラソンは苦手だな、苦しいからいやだなと思う子どもたちもいたことと思います。このマラソン大会をとおして、苦手なものにも逃げないで挑戦する気持ちやいやだなと思うことも我慢してやり遂げる気持ちが育つことを願っています。

これからの時代を生きる子どもたちにとって、学力 や体力はもちろんのこと、いやなことにも挑戦する気 持ち、つらいことも我慢する気持ち、最後までやり遂





げる気持ちなど強い心が必要です。マラソン大会は終わりましたが、学校の教育活動を とおして、強い心をはぐくんでいきたいと思います。どうぞ、ご家庭でも子どもたちへ の励ましをよろしくお願いいたします。

入賞した皆さんをご紹介します!

		1	年	2	年	3	年	4	年	5	年	6	年
男子	1 位												
	2位												
	3 位												
女	1 位												
子	2位												
	3 位												

大会が記録が「二つも出きした!

2年 女子 (1,000m) 3年 男子 (1,500m) 記録 4分22秒 記録 5分48秒





MARKELIED ! BOCESIS LEST!

ペットボトルツノーが完成しました!

白河市商工会議所青年部より依頼があり、保護者の皆様にご協力をお願いしていました「ペットボトルツリー」が完成しました。子どもたちが持ち寄ったペットボトルを用務員の金岡さんがツリーに組み立ててくれました。

メッセージの中には、「サッカー選手になりたい」「プロ野球選手になりたい」「プロゴルフファーになりたい」「ボクシングの選手になりたい」など将来の夢を書いたものが多くありました。また、「パティシェールになって家族を幸せにしたい」「料理人になって家族を幸せにしたい」など家族のためにがんばりたいという思いが込められていたものもありました。「卒業までがんばって勉強するぞ」といった意気込みが書かれたものもありました。

また、「東大にいけますように」「世界の人たちの病気がなおりますように」「戦争やテロがない世の中になりますように」など大きな夢や願いをもっているものもあって、感心しました。

ご家庭からは、「みんな笑顔で生活できますように」「楽しい思い出

がつくれますように」などお子さんを思うあたたかい言葉が書かれているものばかりでした。 とてもすてきなペットボトルツリーが完成しました。ご協力ありがとうございました。なお、 このペットボトルツリーは以下の日程で展示されますので、どうぞ足をお運びいただき、ご覧 ください。



「みんなのヒカリ ~駅前イルミネーション~」のご案内

白河五小でつくったペットボトルツリーは、「みんなのヒカリ〜駅前イルミネーション〜」として、以下の日程で展示されます。どうぞ、ご家族でご覧ください。

- 1 点灯時間 平成27年12月4日(金)~平成28年1月31日(日)
- 2 点灯式 平成27年12月4日(金) 17:30~
 - ※ この点灯式の後、今年度家庭教育学級ですてきな 歌声を聴かせてくださいました「健太康太」さんの ミニライブ (19:00ごろ) が予定されています。 「健太康太」さんにもペットボトルに書いていただ きました。白河五小のツリーの中にありますので、 ぜひ、探してみてください。





個別懇談 よろしくお願いいたします。

先週、金曜日から個別懇談が始まりました。子どもたちの二学期の学習や生活の様子などについて学校からお伝えするとともに、ご家庭でのお子さんの様子をお聞きしながら、今後の指導に役立てていきます。

お忙しい中とは存じますが、子どもたちが明るく楽しく学校生活が送れるよう、そして一人一人のよさが発揮されるよう学校と家庭が手を取り合って進めていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。